



Pfarrei-Nachrichten

Pauluspfarrei Speicher Trogen Wald

2. November 2023

Liebe Pfarrefamilie,
auch wenn die Blätter an den Bäumen noch erstaunlich grün sind, so merken wir es doch dem Wetter an, dass der Herbst Einzug gehalten hat. Es ist auch die Zeit, in der wir uns an Allerseelen (heute) wieder an unsere Verstorbenen erinnern, wenn in unserer Gegend auch nicht so intensiv und ausgelassen wie z.B. mit «Halloween» in den USA oder dem «Día de muertos» in Mexiko. Wir haben halt doch mit dem Tod an sich nicht so einen – ich sage mal vorsichtig – «ungezwungenen» Umgang wie andere Kulturen. So lassen wir dieses beklemmende Thema Tod nun lieber und schauen voraus in den besinnlichen Advent.

Bitte empfehlen Sie den Newsletter weiter. Die Anmeldung erfolgt über die Homepage der Pauluspfarrei unter Kontakt/Newsletter. Sie können sich jederzeit wieder abmelden oder Ihre Angaben ändern.

**Gesprächsabend
Missbrauchsstudie
9.11.2023**

Gar nicht adventlich ist mein erster Hinweis: Rund zwei Monate nach der Medienkonferenz zur Missbrauchsstudie (12.9.), dutzende Zeitungsberichte (und aktuell 43! Kirchenaustritte in der Pauluspfarrei, rund das doppelte der durchschnittlichen Jahresbilanz der letzten 15 Jahre) später lädt uns Bischof Markus und Konsorten zu einem Gesprächsabend ein. Wer ihm persönlich alle Schande sagen oder sinnvoller Weise eher konstruktive Fragen stellen will, ist herzlich eingeladen auf nächsten Donnerstag um 19.00Uhr im kath. Pfarreizentrum Stoffel in Teufen.

Nach einer wahrscheinlich ziemlich ausgelassenen und süß-sauren Halloweenparty und einem intensiven Oktober-Programm geht es im November anscheinend wieder etwas ruhiger zu und her. Aber die Hauptsache ist ja, dass sich die Jugendlichen in «Le Coin» ganz ungezwungen und ohne lästige, elterliche Aufsicht treffen können.

Le Coin

Resilienz im Alltag
15.11.2023

Im Rahmen unseres 50Jahr-Jubiläums steht der nächste Anlass vor der Tür. Und wenn man sich am 9.11. massiv geärgert hat, kommt man hier wieder zur inneren Balance. Meike Kocholl bringt uns ganz praktisch die Geheimnisse der mentalen Widerstandsfähigkeit näher. Und das auch ganz alltagsnahe mit der neuen App «Resilyou», also unbedingt auch das Smartphone mitbringen. Ohne Anmeldung.

Für diesen Anlass braucht es eine Anmeldung bis 14.11. an: peter.mahler@pauluspfarrei.ch Der Grund ist mir hier klar, es muss genügend Bastelmaterial eingekauft und v.a. - sehr wichtig! - genügend gekocht werden. Wir freuen uns, wenn Sie sich mit Ihren Kindern bei uns am traditionellen Lichtermeer auf den Advent hin einstimmen.

Lichtermeer
17.11.2023

Kerzenziehen
2.12.2023

Und was wäre die Adventszeit ohne das Kerzenziehen? Weil der «Gwunder» wegen der Baustelle im Hallenbad ausfällt, stellt halt die JuBla ihre Wachstöpfe wieder im Bendlehn auf (ganz zur Freude unseres Messmers). Sei mit dabei und profitiere von doppelter Freude beim gemeinsamen Herstellen und Plaudern sowie beim Verschenken an deine Freunde und Familie. Wir freuen uns auf Dich, die JuBla, deine Lebensfreu(n)de!

Natürlich darf auch der Samichlaus zu Adventsbeginn nicht fehlen. Schliesslich ist er mit «Nuss und Birre» (und Schöggeli) der Vorbote vom Christkind, zu dessen Geburt es dann zur noch grösseren Freude der Kinder eher Lego oder dank Hollywood wieder topaktuell die Barbie geben wird. Als Koordinator dieser Gruppe freue ich mich auf Ihre Anmeldung bis spätestens 26.11. (für spätere Meldungen kann ich nicht garantieren). Wir sind wieder bei Ihnen zu Hause oder im Steineggerwald unterwegs. Und, auch als Charmeoffensive wegen der momentanen kirchlichen Lage, die Säckli werden wieder von der Pauluspfarrei gestiftet: <https://pauluspfarrei.ch/der-samichlaus-kommt/>

Samichlaus
3.-7.12.2023

Meditation
jeden 2.Donnerstag

Und weil gerade im Advent viele von uns mit den Weihnachtsvorbereitungen etwas gestresst sind, und die besinnlichen Roratefeiern zu «unchristlichen» Zeiten in aller Herrgottsfrühe stattfinden, empfehle ich Ihnen gerne die Meditationsabende im Bendlehn, die seit ihrem Start im Sommer schon ein schönes Grüppchen zusammengebracht haben.

Es würde mich freuen, wenn man sich an dem einen oder anderen Anlass sieht. Aber wie auch immer, ich wünsche Ihnen allen einen guten Übergang vom rauen Herbst in den besinnlichen Advent.

Für das Pfarreiteam,
Marco Süess

